

„Gemeinsam feiern“

Erster ökumenischer Gottesdienst zum Ergoldinger Volksfest



Ergolding. „Es ist schön, dass sie sich heute Zeit genommen haben, damit wir miteinander diesen Ökumenischen Gottesdienst – übrigens zum ersten Mal – zum diesjährigen Volksfest feiern können.“, so lauteten die Begrüßungsworte von Pfarrer Josef Vilsmeier am Sonntag, 12. Mai, auf dem Ergoldinger Volksfest 2024. Evangelische und katholische Christen hatten das Festzelt zur Hälfte gefüllt, der Ortspfarrer war gemeinsam mit dem evangelischen Pfarrer Christoph Hilmes, Diakon Theo Pfeiffer, Pastoralreferentin Kristiane Köppl, Lektorin Hilde Richling und zwei Ministrantinnen eingezogen. Die Predigt hielt Pfarrer Hilmes anschaulich zur Lesung aus dem Alten Testament und zeigte auf, dass „der Kleine“ auch „dem Großen“ etwas zu sagen hatte. Seine Einführung mit roter Clownsnase war auch für Kinder ansprechend gestaltet.

Dass Gottesdienst und Fest wirklich zusammenpassen, konnte man im Anschluss beim gemeinsamen Mahl erleben, und zuvor schon biblisch fundiert vom katholischen Ortspfarrer hören, denn: „Feste feiern, gut essen und trinken, sich freuen und fröhlich sein, singen und tanzen, gehört zum Menschsein. Das weiß auch die Bibel.“, so Pfarrer Vilsmeier.

(Text/Bild: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / 13.05.2024)